

Si le 26 novembre 2017, au coup de sifflet final du match entre Nice et Lyon, avec cette cinglante défaite 0-5, on avait dit aux supporters niçois que les Aiglons pourraient encore espérer se qualifier pour une Coupe d'Europe à deux journées du terme de ma saison, ils auraient signé de suite. C'est bel et bien le scénario proposé par les hommes de Lucien Favre qui grâce à une excellente deuxième partie de saison sont revenus dans la première partie de tableau. Mais avant d'aller espérer disputer un match décisif à Lyon le week-end prochain, les Rouge et Noir doivent battre l'équipe du Stade Malherbe de Caen, qui les avait tenus en échec à l'aller 1-1. Une équipe normande qui n'a pas encore validé son maintien.

Au-delà de l'enjeu, les Niçois auront aussi à cœur de gagner pour le dernier match à domicile de la saison. La dernière fois aussi que l'on entendra le bouillant public de l'Allianz Riviera chanter à la gloire de Mario Balotelli « Super Mario », qui devrait quitter le club à la fin de la saison. La fin d'une belle histoire. A bien finir.

## **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)